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再次來到葆美家開會, 和上個月一樣, 花是那麼艷, 草是那麼青,天是那麼藍, 陽光是那麼明亮, 我們的心

火也還是那麼熱絡. 只是在暑假結束之際的長周末, 眼看這休閒愜意的日子快要過完, 兩天後, 一切又要

回復正常, 我們也不免為面對現實而焦慮. 當筱英讀著總團長的來信時, 窗外枝葉冉冉的大樹在風中搖

曳,  片片陰影與彩光交替的投射在我們身上, 時而清涼, 時而煩悶. 好像正應和著那個不能不思考的主題  
----- [成長, 傳承, 開放]一樣, 讓人時而抑鬱, 時而充滿希望.     
現實是 

1. 我們(美東) 團體多年來開展的相當局限. 新加入 的不多, 有些人後來不願意繼續.  我們剩下幾個所謂核心

分子 後在此分憂.  在我們凋零之後, 服務團還能存在嗎? 

 即使是自己的子女, 都未必能了解我們對服務團的認同, 看來頗令人失望.  但是以信仰的角度, 應

試各種可能的方法, 不可輕易言棄.  

2. 我們到底是一個甚麼樣的團體?  無法具體言傳的認同, 使人在引進新人上裹足不前. 

 個人重新反省服務團信條,  舉出自己真正信從的條目.  試用今人 能接受的語言表達. 

3. 缺乏具體工作, 使想服務的人無從參與. 

  認清團員有不同需要和層次的事實,  偶爾應以較輕鬆活動代替開會;  

 積極組織服務工作, 以吸收有服務熱忱並認同服務團的理念的教友. 

4. 現實環境中, 與我們相同文化信仰背景的人越來越少, 如何吸引華裔青年來傳承? 

 該從教友聚集的社區, (如華盛頓特區)  成立小組.  定期舉辦大風營介紹本團. 


